

EL IV CONCIERTO DEL ORFEON LAMAS

Ante una concurrencia tan numerosa como escogida, se celebró el pasado sábado 11 de los corrientes el cuarto concierto público del Orfeón Lamas, notable agrupación artística nacional que dirige el talentoso músico y compositor señor Vicente Emilio Sojo.

Las dos primeras partes de la audición, estuvieron integradas por obras sobre escogidos temas poéticos, nacionales y extranjeros, y musicalizadas por los jóvenes compositores Moisés Moleiro y Juan Bta. Plaza,—quien dirigió admirablemente la segunda parte,—siendo muy aplaudidas las selectas producciones.

La tercera parte, compuesta de piezas de música “folklórica” venezolana, más cónsona con la intuición y el gusto artístico de nuestro público, alcanzó un éxito grandioso, siendo visadas todas las composiciones que la integraron.

Reciban nuestras expresivas y sinceras felicitaciones por este nuevo triunfo del Orfeón Lamas, los señores Sojo, Plaza y Moleiro y las distinguidas señoritas y caballeros que complementan esta prestigiosa asociación musical, que tanto dice y significa de la cultura artístico musical de nuestra patria en la época actual.